



Am 23. Juli ist wieder Insellauf in Bad Abbach.

Foto: Hueber-Lutz

Anmeldung für Insellauf in Bad Abbach startet

BAD ABBACH. Am Sonntag, 23. Juli, findet der Insellauf des Laufftreffs Bad Abbach statt. Die Anmeldung ist noch heute über das Anmeldeportal im Internet möglich, eine Nachmeldung ist am Veranstaltungstag möglich. Der Startschuss für den Hauptlauf fällt um 9 Uhr vor dem Inselbad. Dieser führt entlang des Donaukanals auf der Insel, über die Poikamer Brücke, entlang der Donaupromenade in den Kurpark und

über den Innerort zurück zur Freizeitinsel. Der Kinder- und Jugendlauf über drei Kilometer beginnt um 9.05 Uhr und führt die jungen Läufer im Alter zwischen fünf und 16 Jahren auf eine Inselrunde. Für die Voranmelder sind die drei Kilometer kostenfrei. Alle Teilnehmer lädt der Markt Bad Abbach mit einer Tageskarte für einen beliebigen Badetag ins Naturerlebnisbad ein. → www.laufftreff-bad-abbach.de. (tl)